
Ltd. KVD Liermann teilte mit, dass Anfang Juni eine Anfrage von CDU- und GRÜNE-
Kreistagsfraktionen zum Thema „Ambulantisierungsquote“ gestellt worden sei. Der LVR habe 
die gestellten Fragen hierzu beantwortet. Die Antworten würden nun an die Fraktionen gehen.  
 
Anträge lagen nicht vor. Anfragen wurden nicht gestellt.  
 
 


